

Qui est normal.e ?

JOURNÉE MONDIALE
DE LA SANTÉ MENTALE

Jeudi 5 octobre · 17h - 23h
Théâtre St-Gervais · Genève

Une soirée pour briser les tabous autour de la
santé mentale · Projection du film *Sur l'Adamant*
de *Nicolas Philibert* · Stands de sensibilisation,
bibliothèque humaine · Sans inscription · Entrée
libre



Qui est normal-e ?

Jeudi 5 octobre
17h - 23h

Théâtre Saint-Gervais
Rue du Temple 5 • 1201 Genève

PROGRAMME

17h Accueil, stands de sensibilisation, bibliothèque humaine

18h30 Projection du documentaire Sur l'Adamant de Nicolas Philibert

20h30 Apéritif

21h30 DJ set

*Émotions, équilibre, dialogue, rétablissement, troubles psy... on est tou-ttes concerné-es par la santé mentale ! Cet événement s'inscrit dans le contexte de la **Journée mondiale de la santé mentale** qui a lieu chaque année le 10 octobre. Ensemble, n'ayons plus peur d'en parler !*

SUR L'ADAMANT (Nicolas Philibert, 2023)

Ours d'or au Festival de Berlin 2023
« Documentaire lumineux, *Sur L'Adamant* éclaire notre rapport à la normalité » - RTS culture

Cela faisait longtemps qu'un documentaire n'avait pas eu un Ours d'Or à Berlin. Film humaniste et fascinant, *Sur L'Adamant* retrace le quotidien d'une unité psychiatrique pas comme les autres.



Événement organisé
dans le cadre
de la mad pride 2023

MAD CH
PRIDE
Ensemble pour
la santé mentale

CS
MG

COLLECTIF SANTÉ
MENTALE GENÈVE